

#TECNOLOGÍA

AVANZA EL VOTO DIGITAL

Aplica INE protocolo de apertura
en segundo simulacro de estados

POR JOSÉ RÍOS

E

l Instituto Nacional Electoral (INE) llevó a cabo el protocolo de apertura del segundo simulacro de

voto electrónico por internet para residentes en el extranjero, el cual está legislado en Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas.

Las autoridades electorales establecieron un horario de apertura del simulacro desde este martes hasta el próximo viernes 29 de abril, a las 18.00 horas.

Durante este segundo ejercicio, en la Junta Local Ejecutiva del INE en Aguascalientes, se verificaron los datos generales de las elecciones, la configuración del idioma, el instructivo de votación, así como la revisión de las boletas electorales electrónicas.

Las autoridades detallaron que, para cada elección, se hizo un cálculo del número de participantes para efectos de este simulacro: Aguascalientes: mil 166; Durango: mil 220; Oaxaca: mil 188, y Tamaulipas: mil 195.

También se hizo el Protocolo de creación de la llave criptográfica, la cual se utilizará en la apertura de la urna electrónica con los votos recibidos en este simulacro hasta el viernes 29 de abril.

Por otro lado se hizo la publicación de cada elección a gubernatura y se generaron las actas de inicio del periodo de votación, mismas que se firmaron de manera autógrafa y estarán disponibles para su consulta en el sitio web del INE. ●

POR LA RED

• Las personas que votarán en esta modalidad recibirán una clave.

• Son los votantes de Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas.

• El acceso lo deben recibir a más tardar el 6 de mayo, indicaron autoridades.

17

• MIL MEXICANOS VOTARÁN DESDE EL EXTRANJERO.

FOTO: ESPECIAL



**ALISTAN
EJERCICIO**

• La práctica se llevó a cabo en la sede de Aguascalientes.